



Infolettre

Mai 2023

Voici les dernières nouvelles que l'équipe de la fabriqueREL souhaite vous partager avant l'été.

Sollicitation pour la création/adaptation de REL 2023-2024

Résultats

Quatre jurys constitués de personnes étudiantes, professionnelles, gestionnaires et enseignantes du milieu universitaire et collégial ont évalué avec rigueur les projets reçus. L'ensemble des projets étaient de qualité, ce qui a rendu la tâche complexe à nos jurés. Nous les remercions pour leur engagement à cet égard.

L'accompagnement offert aux responsables de projets et à leur binôme est déjà commencé. Ces équipes sont motivées et prêtes à faire tourner la roue du libre!

Projets financés en 2023-24 : <https://fabriquereel.org/rel-en-creation/>

Les REL au 90^e congrès de l'ACFAS

Colloque sur les REL – le 12 mai 2023

La fabriqueREL vous invite au tout premier colloque en français sur les REL au Québec qui se tiendra lors du 90^e congrès de l'ACFAS en présence et en ligne : *Les ressources éducatives libres francophones en enseignement supérieur : de la pratique à la recherche*. Le titulaire de la Chaire de recherche UNESCO sur les REL-IA, Pr Colin de la Higuera de Nantes Université, effectuera la communication d'ouverture en plus d'être l'un des panelistes.

La journée s'articule autour des thèmes suivants :

- Encourager des REL de qualité, inclusives et équitables ;
- Favoriser la création de modèles de durabilité pour les REL ;
- Renforcer la capacité des parties prenantes à créer, accéder, réutiliser, adapter et redistribuer les REL / Développer une politique de soutien aux REL.

Programme : <https://www.acfas.ca/evenements/congres/programme/90/500/541/c>

L'invitation est lancée!

À explorer

La Chaire UNESCO REL-IA est portée par Pr Colin de la Higuera, un enseignant-chercheur en informatique à Nantes Université et au Laboratoire des Sciences du Numérique de Nantes. <https://chaireunescorelia.univ-nantes.fr/>

